

coup de pouce

Le ping-pong, un sport pour tous et éco-responsable

Récompensé en 2016 par le conseil départemental, le comité d'Indre-et-Loire de tennis de table s'est lancé dans la promotion du ping-pong pour tous à travers la collecte de matériel, en s'appuyant sur ses 55 clubs dans le département. L'opération consiste à donner une seconde vie au matériel pongiste pour contribuer au développement du sport éco-responsable.

En quatre ans, ce sont près de 3.000 pièces matérielles qui ont été récupérées. Une mission a également été effectuée en Haïti.

Le comité départemental de tennis de table ne veut pas s'arrêter là. Aujourd'hui, il lance un nouveau support de collecte. En effet, la société Cor-

nilleau s'est jointe à Ping sans frontières pour proposer des urnes ayant pour but de récupérer les revêtements usagés des pongistes. La mise à disposition de celles-ci permettra aux clubs locaux d'effectuer la collecte sur la Touraine mais également dans la région et sur toute la France, lors de manifestations nationales.

Dix antennes de collecte sont prévues sur le département, à Avoine, Amboise, Saint-Avertin et la 4S Tours mais aussi à la Maison des sports de Touraine à Parçay-Meslay. L'Indre-et-Loire va devenir le premier département de collecte locale, puisqu'aujourd'hui seul le siège de PSF à Paris récupère le matériel.



Le comité départemental de tennis de table lance une nouvelle collecte de matériels usagés.